

Encore des O.V.N.I. sur la ville ?

Il y aurait eu passage d'un OVNI, la nuit dernière, sur la ville de Dijon !

Deux témoignages nous sont parvenus qui tendraient à accréditer cette affirmation.

Les voici. Rêve ou réalité ? A vous de juger...

L'affaire s'est déroulée vers 1 h 30, hier matin.

M. Patrick Malladiou, demeurant 29, boulevard des Bourroches, à Dijon, qui rentrait chez lui avec son épouse, a observé un phénomène étrange voguant au-dessus de sa tête : « J'ai été comme bloqué sur le trottoir, comme fasciné par cet engin. J'ai

ressenti des picotements et j'ai pu observer le phénomène pendant une vingtaine de minutes ».

Sa femme était déjà rentrée dans l'immeuble où ils habitent lorsque, ne le voyant pas revenir, elle est descendue le chercher et l'a trouvé sur le trottoir dans « un état bizarre », comme hébété.

Le phénomène émettait un sifflement que Mme Malladiou a également entendu sans en comprendre l'origine.

Cet objet « lumineux, extrêmement brillant » a également été observé par une habitante de Chenôve, Mme Danielle Poissonot, demeurant 15, rue des Nar-

cisses.

Celle-ci, en rentrant chez elle, à peu près à la même heure que les époux Malladiou, a vu l'objet en mouvement, « gros comme la lune », qui effectuait des cercles. Elle a entendu un sifflement mais n'a pas ressenti de picotements. Elle a observé le phénomène pendant cinq minutes environ avant de le voir disparaître doucement au-dessus de Dijon.

La BA 102, quant à elle, n'a rien vu sur ses radars.

Alors, rêve ou réalité, OVNI ou pas OVNI, petits bonshommes verts ou non ?